

Was am Ende zählt

Am Anfang unsres Lebens steht sie offen, ein Wunder ist ein jeder Stern, der fällt, und unsre Neugier lässt uns fragend hoffen: "Wie schön, wie groß, wie weit ist diese Welt?"

Erst mit der Zeit wird alle Welt vergleichen und macht uns klar: aufs Haben kommt es an! Und wer viel will, fragt, um es zu erreichen: "Wie hoch, wie schnell, wie weit komm ich voran?"

Doch irgendwann am Ende unsrer Tage, an dem es keine Illusion mehr gibt, zählt nur noch jene eine, stille Frage: "Wie sehr, wie oft, wie tief hab ich geliebt?"

Quelle: Andrea Gegner

https://www.andreagegner.de/shop/